



Message de Noël 2024

Chers frères et sœurs de l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall,

En cette fête de Noël 2024, l'Église nous invite à méditer sur un thème profondément actuel : « *Une espérance à incarner* ». Cette espérance, née dans la simplicité de la crèche de Bethléem, nous rappelle que la foi chrétienne ne se limite pas à des paroles ou à des idées, mais qu'elle s'incarne dans nos vies, nos gestes, et nos engagements.

Noël nous enseigne que Dieu lui-même a choisi de s'incarner, de devenir l'un de nous, pour nous offrir la rédemption et renouveler notre humanité. En Jésus-Christ, l'espérance prend un visage, celui d'un enfant fragile et pourtant porteur d'une promesse infinie. Ce mystère de l'incarnation nous appelle à faire de notre vie un signe tangible de l'amour et de la miséricorde de Dieu pour tous.

Ce Noël 2024 marque aussi un seuil important, car il ouvre la porte de l'Année jubilaire 2025. Ce Jubilé est une opportunité unique de renouveler notre foi et de vivre pleinement notre vocation de disciples du Christ. À travers ce thème d'espérance incarnée, nous sommes invités à réfléchir à la manière dont nous pouvons, à notre tour, rendre l'espérance visible : dans nos familles, nos communautés, et dans le monde.

Incarner l'espérance, c'est poser des gestes concrets de justice, de solidarité et de réconciliation. C'est tendre la main à celles et ceux qui souffrent, apporter la paix là où règne le conflit, et semer la joie dans un monde souvent marqué par l'inquiétude.

En ce temps de fête, que l'amour du Christ illumine vos cœurs et vous inspire à devenir des porteurs vivants de cette espérance. Ensemble, avançons avec foi vers l'Année jubilaire, prêts à témoigner de la promesse d'un Dieu qui continue d'agir au milieu de nous.

Joyeux Noël et Bonne Année!

✠ Marcel Damphousse
Archevêque d'Ottawa-Cornwall

✠ Yvan Mathieu, s.m.
Évêque auxiliaire d'Ottawa-Cornwall